



## La Compagnie Hyperactive lance un pôle digital à Niort

jeudi 9 mars 2017, par [lpe](#)

C'est à l'occasion de Niort Numeric, qui se tient ce jeudi et vendredi à Niort, que la Compagnie Hyperactive, basée à Niort, Bordeaux et Paris, a choisi d'annoncer la création à Niort d'un pôle digital.

La Compagnie Hyperactive prend une nouvelle direction stratégique sous le claim de #Renaissance. À cette occasion, l'agence étend son domaine d'intervention et ouvre un pôle digital collaboratif à Niort. Dès ce mois de mars, plusieurs entreprises évoluant dans la sphère high tech depuis de nombreuses années rejoignent La Compagnie Hyperactive dans ses bureaux niortais.

Ce nouveau lieu hybride accueillera d'ici fin 2017 une quarantaine de nouveaux collaborateurs, experts de l'internet, du marketing et de la transformation digitale, pour multiplier les opportunités et les collaborations. Startups et entrepreneurs pourront rejoindre ce pôle digital mixant coworking, collaboratif et projets en commun.

« Notre ambition est d'imaginer une nouvelle forme d'agence, hybride à même de proposer aux entreprises régionales un savoir-faire global dans le domaine du digital, à même de se positionner face aux acteurs nationaux », souligne Christophe Grelier, directeur général de La Compagnie Hyperactive.

Avec les 40 collaborateurs de La Compagnie Hyperactive, le pôle digital comptera d'ici quelques mois une centaine de salariés.

### Une offre de service élargie

Plus que jamais, l'agence conseil se doit de proposer à ses clients un conseil de qualité non borné à la communication mais étendu à toutes les mutations profondes de l'entreprise. Le digital chahute les modèles économiques, bouleverse l'organisation des entreprises.

La Compagnie Hyperactive profite de ce nouveau projet pour étendre massivement son territoire de compétences et ses domaines d'intervention.

« Être là où on ne nous attend pas. Mobiliser des experts aptes à faire avancer les entreprises sur des terrains nouveaux. Refuser les carcans et bousculer les habitudes en optant pour la construction collaborative et l'immersion au sein même des équipes côté client, voilà notre nouveau projet », indique le directeur de l'agence créée il y a 17 ans à Niort. « Nous avons baptisé ce nouveau projet d'entreprise #renaissance », ajoute-t-il.

Plus question de limiter l'intervention des équipes à une production digitale. Aujourd'hui, l'agence conseil doit assumer son rôle d'agitateur de changement, accompagner les transformations, réinventer les modèles commerciaux.

Dans cette optique, la création d'un nouveau pôle digital de compétences à Niort est le premier pas vers une meilleure mutualisation des expertises, au service des entreprises et des institutions régionales.

Plus : [WWW.COMPAGNIE-HYPERACTIVE.COM](http://WWW.COMPAGNIE-HYPERACTIVE.COM)